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Физкультура и спорт Благоустройство 

Комфортная среда
Результатом регулярных встреч с избирателями 
стало решение важных вопросов по приведению 
в порядок территории округа.

При поддержке депутата три года назад выполнен капи-
тальный ремонт улицы «Правда» – от Советской до Лесо-
парковой и Индустриальной. Уложено новое асфальтовое 
покрытие во внутриквартальных проездах у домов № 96, 
98, 100 по улице Лесопарковой, а в 126а, 127, 127а, 127б 
микрорайонах ямы ликвидированы с помощью ямочного 
ремонта. 

Установлен лестничный марш с устройством водоотлива 
по улице Леоспарковой,98. В 127б микрорайоне восстанов-
лено внутриквартальное освещение. 

Новое крыльцо и навес появились в клубе «Ирбис» по 
улице Лесопарковой, 92/1. К зимнему сезону обновлена 
хоккейная площадка, расположенная рядом с клубом. Вос-
становлены и покрашены борта, установлена новая сетка 
на ворота и ограждение ледовой арены. А в прошлом году 
над площадкой установлены мачты освещения со светиль-
никами. 

В рамкам программы «Комфортная городская среда» в 
квартале 126а проведена работа по установке детского, 
спортивного оборудования, устроены парковочные карманы 
для автомобилей, пешеходные дорожки, смонтированы ска-
мейки, урны, сделано земельное благоустройство. Парковки 
появляются и у социально значимых объектов: педагогиче-
ского колледжа, школы № 61, детского сада № 115. 

В 2018 году прошла глобальная реконструкция Экологи-
ческого парка. Депутат округа Олег Ширяев оказал помощь 
в создании и оформлении входной группы. По инициативе 
народного избранника стали регулярными субботники на 
территории Экологического парка. Жители округа, вете-
раны ММК-МетИз, учащиеся школ и техникумов весной и 
осенью наводят порядок в парке.

Продолжается восстановление асфальтового покрытия. В 
2019 году решена многолетняя проблема округа – ремонт 
пешеходной дорожки вдоль школы № 61, которая со дня 
укладки ни разу не ремонтировалась. С годами тротуар 
превратился в опасную зону: весь в ямах и рытвинах, с 
разрушенным бордюрным камнем, с торчащими корнями 
деревьев. Комплексно реконструировали 250 метров до-
рожки. теперь до школы и двух детских садов жители округа 
добираются безопасно. 

В девятом округе на внутриквартальных территориях 
росло много старых и больных деревьев. за четыре года 
проведена большая работа, анализ состояния растительного 
фонда, снос аварийных деревьев и кронирование зелёных 
насаждений. 

Работа в посёлках

Западная сторона
Право на комфортную инфраструктуру имеют 
все горожане, в том числе и живущие в частном 
секторе. 

В последние годы в городе наконец стали уделять вни-
мание посёлкам. Во многом вопросы, возникающие по 
частному сектору, удаётся решить благодаря инициативе 
депутатов. В округе № 9 расположены посёлки Нежный, 
западный-1, западный-2, зелёная Долина. 

Основная беда посёлков – дороги. В западном-1 провели 
отсыпку фрезерованным асфальтом и скальным грунтом 
улиц Цветочной, Надежды, Вишнёвой, Благодатной, Кон-
дратковской, Наумкина, Российской, Дёмы. Берёзовой, 
Привольной. В западном-2 гораздо удобнее стало ездить по 
улицам Гагарина – от татьяничевой до Наумкина, Светлой, 
Юбилейной. 

Восстановлено освещение по улице татьяничевой, Юби-
лейной, Светлой, Кондратковской, Привольной и шоссе за-
падному. Для безопасности жителей установлены дорожные 
знаки «Жилая зона» на  въездах в посёлки западный-1 и 
западный-2. Восстановлен маршрут № 52 и отрегулирован 
график движения автобусов. По маршруту ходят пятнадцать 
машин, недавно их было только четыре.

В 2019 году принято решение и выделены средства на 
благоустройство общественной территории досуга и отдыха 
на пересечении улиц татьяничевой, Цветочной и Народной, 
а также пешеходной дорожки вдоль улицы татьяничевой. 
Проводится большая работа по газификации поселков 
западный-1 и западный-2. 

В этом году в работе пешеходная дорожка вдоль улицы 
Гагарина, от шоссе западное до улицы татьяничевой, по 
татьяничевой, от улицы Гагарина до улицы Отрадной. В 
итоге тротуар шириной 2,5 метра будет огибать весь посё-
лок западный-2 – больше двух километров. Раньше весной 
и зимой здесь невозможно было ходить. Приходилось ис-
пользовать проезжую часть, что, конечно, опасно. Жители 
неоднократно обращались в различные инстанции, и благо-
даря депутатской поддержке проект реализуется. Безопас-
ность и удобство жителей – приоритетное направление в 
работе депутата Олега Ширяева, поэтому работы идут в 
соответствии с выбором жителей.

Это организация масштабного по 
количеству участников дворово-
го футбольного турнира и не ме-
нее популярного у юных жителей 
округа – хоккейного, открытие 
и курирование работы спортив-
ного клуба каратэ-киокусинкай 
«Доджо сталь». 

Депутат Олег Ширяев всегда поддер-
живает юных спортсменов, болеет за 
них на турнирах.  И неспроста, ведь он 
сам серьёзно занимается спортом: с пя-
того класса – боксом, в старших классах 
–  карате киокусинкай – первый кю, ко-
ричневый пояс. Поэтому Олег Петрович 
знает, каким трудом и упорством дости-
гаются высокие результаты, понимает, 
какие бриллианты порой скрываются 
в обычных мальчишках, гоняющих мяч 
возле дома. 

Впрочем, поддерживая много лет 
дворовый спорт, Олег Ширяев в первую 
очередь ставит целью занять ребят 
полезным делом. Сегодня, когда все 
поголовно сидят в компьютерах, пред-
почитают жить в виртуальном мире, 
очень важно увлечь детей занятиями 
физической культурой, спортом, ре-
альным здоровым соперничеством, 
умением красиво выигрывать и до-
стойно отступать. 

О футбольных баталиях, которые 
традиционно проходят в конце лета в 
округе № 9, в городе наслышаны мно-
гие. Сначала турнир на кубок директо-
ра ОАО «ММК-МетИз» при поддержке 
Олега Ширяева проходил на поле шко-
лы № 61. Судить о том, как с каждым го-
дом соревнования набирали обороты, 
можно по числу участников. В 2016 году 
на поле вышли 80 юных и взрослых 
спортсменов. На следующий год в ба-
талиях сражались 104 мальчишки, 12 
команд в трёх возрастных категориях. 
В 2018 году – новый рекорд: 15 команд 
и 140 участников. В прошлом году тур-
нир перебрался на профессиональные 
площадки Экологического парка. 

Олег Ширяев, который всегда лично 
посещает соревнования в своём округе, 
отметил, что неспроста проводят тур-
нир не на стадионе 61-й школы, как все 
предыдущие годы, а на современном 

футбольном поле Экологического пар-
кая. Который также территориально 
находится в избирательном округе № 9. 
Юных футболистов, стремящихся пока-
зать отработанные за сезон спортивные 
навыки, стало ещё больше – 16 команд, 
150 участников. Радуют и условия, соз-
данные для занятий спортом в парке 
в последнее время: территория обла-
горожена, реконструированы старые, 
построены новые игровые площадки, 
которые оснащены современными 
материалами и оборудованием. 

– заниматься спортом становится 
модным – это радует больше всего, – 
подчеркивает Олег Петрович. – Сам 
лично катаюсь в Экопарке на лыжах, 
велосипеде, бегаю, как только выпа-
дает свободное время. И вижу, сколько 
здесь взрослых и детей, приверженцев 
занятий спортом на свежем воздухе, 
занимающихся скандинавской ходьбой, 
футболом, хоккеем. Что касается турни-
ра округа: уверен, чтобы показывать 
такую замечательную игру, которую 
демонстрируют команды, нужно регу-
лярно тренироваться. Ребята из года 
в год демонстрируют красивую игру, 
бескомпромиссную и полную эмоций 
борьбу за победу.

за пятилетку депутатства Олега 
Ширяева в округе активно развивается 
не только детский футбол. Стартовал 
хоккейный турнир для мальчишек, 
на который также у депутата и его 
помощников большие надежды. Для 
этих благих целей – привлечь ребят 
к спорту, правильному развитию, 
научить новому делу – на территории 
округа создаются все условия: прово-
дится освещение, оборудуются детские 
площадки, ремонтируются хоккейные 
коробки. Впрочем, и этот турнир на 
третий год существования «перебрал-
ся» на ледовую арену Экологического 
парка. Раньше собирались в одном 
из дворов по улице Лесопарковой. Но 
поскольку команд немало и много 
болельщиков приходят посмотреть, 
как сражаются мальчишки, решили 
перенести матчи в парк. теперь турнир 
можно считать открытым, потому что 
в нём принимают участие команды не 
только избирательного округа № 9, но 

и других районов. Присоединилась к 
состязаниям и команда «Родник» из 
одноимённого центра помощи детям, 
оставшимся без попечения родителей. 
Пока они участвовали в товарищеском 
матче, но на будущий год у воспитан-
ников центра есть все шансы попасть 
в общий зачёт.

Всегда с гордостью Олег Ширяев 
говорит о достижениях своих спорт-
сменов. Вот и на хоккейном турнире 
не удержался, чтобы не похвалить 
воспитанников клуба федерации 
киокусинкай «Доджо сталь». евгений 
Фёдоров стал бронзовым призёром 
чемпионата России среди взрослых и 
аттестован на первый дан, Иван Костев 
– на второй дан. Растёт квалификация 
ребят. А ведь спортивный клуб «До-
джо сталь» по возрасту совсем юный, 
открылся чуть больше двух лет назад 
благодаря желанию жителей округа 
и инициативе депутата, сторонника 
здорового образа жизни и спорта. Идея 
обрела реальные очертания с финан-
совой помощью градообразующего 
предприятия. Ребятня, проживающая 
в соседних кварталах, получила воз-
можность заниматься спортом рядом 
с домом и своей школой.

Сегодня «Доджо сталь» – самый круп-
ный спортивный зал Федерации киоку-
синкай Челябинской области, где юные 
магнитогорские спортсмены занима-
ются в просторных залах киокушина, 
бокса, фитнеса, кроссфита. Федерация 
киокусинкай в Челябинской области 
организована по инициативе Олега 
Ширяева. Он – председатель попечи-
тельского совета федерации, в которую 
входят около пятисот спортсменов 
региона. Стоит отметить, что каратэ 
киокусинкай – сравнительно молодой, 
но при этом эффективный вид боевых 
искусств, рассчитанный на реальную 
борьбу, имеющую духовную составляю-
щую и глубокую философию.  

Воспитанники «Доджо сталь» ре-
гулярно принимают активное уча-
стие в различных соревнованиях, от 
первенства клуба до Кубка страны и 
международных турниров, повышают 
свое спортивное мастерство. В ноябре 
2019 года во Дворце спорта имени  
И. Х. Ромазана состоялись чемпионат 
и первенство Челябинской области по 
киокусинкай. В соревнованиях приняли 
участие дети в возрасте от восьми лет и 
старше, а также взрослые спортсмены. 
Участники были представлены пятью 
субъектами России: Челябинская, 
Свердловская и Оренбургская области, 
ХМАО и Краснодарский край. Объеди-
нённая команда Магнитогорска заняла 
первое общекомандное место.

Приветствуются в округе № 9 и 
другие виды спорта. В том числе ти-
хие, интеллектуальные. Проводятся 
традиционные шахматно-шашечные 
турниры. По просьбе ветеранов района 
при участии депутата приобретены два 
профессиональных шахматных стола, 
которые переданы в дар библиотеке 
для спортсменов округа.

В атмосфере здорового  
соперничества
Одно из важнейших направлений в работе  
депутата избирательного округа № 9  
Олега Ширяева – поддержка детского спорта, 
массового,  дворового, доступного

Награждение юных футболистов          Хоккейные баталии

Отремонтированная улица Енисейская


